

8月23日(金)・26日(月)/杉戸町から感謝状の贈呈

新型コロナウイルス感染症対策への尽力に対し感謝状を贈呈しました

一般社団法人北葛北部医師会、杉戸町医師会、杉戸町歯科医師会、杉戸町薬剤師会は、新型コロナウイルス感染拡大時に、発熱外来や検査体制の確保をはじめ、地域医療提供体制の維持に対し深い理解と熱意を示され、安全・安心の確保に多大なる御尽力をいただきました。また、新型コロナウイルスワクチン接種の実施では、医学的見地からの助言や接種の協力等により、迅速かつ円滑に進めることができました。

これまでの功績をたたえとともに感謝の意を表すため、町から感謝状を贈呈しました。

健康支援課



(写真左から)門脇副町長、杉戸・宮代薬剤師会 高山会長、一般社団法人北葛北部医師会 後藤会長、杉戸町医師会 山根会長、窪田町長



窪田町長(左)から感謝状を受け取る杉戸町歯科医師会 岩上会長(右)

8月8日(木)/第2回ふれあいコンサート

音楽でみんながひとつに

東中学校音楽部の出演により、杉戸町障がい者協議会・杉戸町社会福祉協議会共催の「第2回ふれあいコンサート」が開催されました。途中、手作りのマラカスが配られ、参加者はリズムをとり楽しんでいました。最後は全員による手話を交えた合唱が行われ、会場内が一体となりました。

福祉課



8月27日(火)/あいさつ運動

元気に「おはようございます！」

杉戸町コミュニティづくり推進協議会では、各小・中学校PTAの協力をいただき、「あいさつ運動」を実施しました。

住民協働課



町長をはじめ、コミュ協会員や保護者等が参加し、児童・生徒たちに積極的に声をかけました。

7月13日(土)/富岡町長杯LIFE BOOST WELL CUP出場

富岡町・杉戸町 ソフトテニスで交流深める

昨年度に引き続き、福島県富岡町で開催された「第2回富岡町長杯LIFE BOOST WELL CUP」に杉戸中学校女子ソフトテニス部が出場し、優勝を収めました。

社会教育課・学校教育課



7月24日(水)/出前座談会「すぎトーク」報告

多くの意見が出され充実した「すぎトーク」となりました！

内田団地町内会(15-2区)の注文で、内田住宅コミュニティセンター(内田2丁目)にて、出前座談会「すぎトーク」を実施しました。「高齢化に伴う住民の医療、互助、問題、杉戸町学童安全育成について」をテーマに、意見交換を行いました。内田団地町内会の皆様の貴重なご意見、ご提案、ご要望は、今後のまちづくりの参考とさせていただきます。

秘書広報課



【皆さんの主なご意見】 タクシー補助制度について、水路フェンスの補修について、空き家対策について、防災行政無線について 等

7月30日(火)・31日(水)/杉農生による樹木剪定作業

杉農生の力できれいに

杉戸農業高校 造園科の実習の一環として、保健センター(大字堤根)敷地内の樹木剪定・除草作業が行われました。大変暑い中での作業となりましたが、一生懸命取り組んでいただき、大変きれいになりました。

作業していただいた1年生38名、2年生26名の生徒の皆さん、ありがとうございました。

健康支援課



25年ぶりに開花

7月21日(日)/杉戸町内(大字椿)

椿の大塚さん宅で、25年ぶりにソテツが開花しました。開花するのはとても珍しく、見ると幸せになる幸運の花だとされています。

(広報特派員 坂本 吉江)



平和を願って

7月9日(火)/杉戸町役場(清地2丁目)

「2024核兵器のない平和で公正な世界を」をテーマに今年も平和行進が行われました。9時に開会式を行い、9時15分から町役場～東武動物公園駅東口～東武動物公園駅西口～宮代町役場まで行進しました。

(広報特派員 渡辺 光子)



話題×特派員レポート 同じ出来事を異なる目線でレポート

体操教室に現役体操選手来たる

8月4日(日)/杉戸中学校(内田1丁目)

元オリンピック体操選手の大島先生により、現役に活躍されている選手等4名の講師が杉戸中学校に来校し、すばらしい演技を披露してくださいました。また、集まった生徒たちへの指導もしてくださいました。

(広報特派員 渡辺 光子)



8月4日(日)/体操競技合同講習会

オリンピック選手の演技に感動



杉戸中学校体育館にて、クラブ活動を中心に練習している生徒等が元オリンピック選手を含む4名の講師(田中和仁さん、田中佑典選手、土橋ココ選手、長谷川高世さん)から演技指導を受けました。目の前で選手の演技が披露されるなど、貴重な経験となりました。

教育総務課



大切なお米を守るために

7月25日(木)/杉戸町内(大字佐左エ門)

令和6年産米の空中散布による殺虫剤、殺菌剤防除作業が行われました。農協の方のお話によると、今年は害虫が多いとのこと。無人ヘリコプターで安全に作業が行われ、無事終了しました。

(広報特派員 荻原 千秋)

